

飢餓の子どもたちへ ～マリ共和国にお米を送ろう～

アジア・アフリカ支援米滋賀県実行委員会（「連合滋賀」と「食とみどり・水を守る滋賀県民会議」で構成）では、毎年、減反田を利用して飢餓に苦しむアフリカの人々へお米を送る運動をしています。

5月12日（土）天気予報では晴れのち曇りのはずが、朝から小雨が降ったりやんだりという状況のなか、高島の会場は、雨はやんだものの冷たい強風にさらされました。しかし、このような悪天候でも28名のボランティア参加者が、マリ共和国へお米を送ろうと集まりました。

寒い中、コシヒカリを昔ながらの手植えにより植えているうちに、寒さも忘れ夢になっていました。初めて参加した人は、「寒かったけど、すごくいい経験ができた。秋の収穫もぜひ参加したい」と、秋晴れの収穫を願っておられました。

収穫まで私たちが植えた稲を大切に育ててくださる田んぼの持ち主の方に感謝しながら、元気に実ってくれるのを願うところです。

秋の収穫〔稲刈り〕には、田植えにご協力くださった方や、興味を持ってくださった方など、多くの皆さんのご協力をお願いいたします。



長浜曳山まつりで ヨイサー ヨイサー

連合滋賀第2区地協で150名がボランティア参加

4月14日・15日、毎年恒例の長浜曳山まつりが開催されました。連合滋賀第2区地協では、地域との共生をめざすボランティア活動の一環として加盟組織の協力により2日間で延べ150名が参加しました。

長浜曳山まつりは、京都の祇園祭、高山市の高山祭と並んで日本三大山車祭の一つに数えられ、長浜曳山祭の曳山行事という名称で1979年（昭和54年）2月3日に重要無形民俗文化財に指定されています。

約400年前、戦乱の武将豊臣秀吉が長浜に築城し城下町を形成した頃から始まり、まつりの見所と言えば絢爛豪華な子ども歌舞伎や、曳山などがあります。



今回は高砂山（たかさござん）宮町組の曳航を行い、子ども歌舞伎は一谷嫩軍記 須磨浦の段 組討の場（いちのたにふたばぐんぎ すまうらのだん くみうちのぼ）の演目が4か所で披露され、たくさんの見物者が集まります。地域の方々や各単組のメンバー全員が一丸となって「ヨイサー、ヨイサー」の掛け声・協力のもと山車を曳きながら、交流を深めることができ、世界に誇る伝統と文化を披露することができました。これからもこの貴重な地域文化に貢献し本活動を継続していきたいと思えます。連合滋賀の構成組織の組合員の皆さんで一度参加してみたい方は来年度に第2地協にご相談ください。



男女平等標語「てんびんに 仕事と生活かけてみて なりたい自分」

J P 労組 西村優紀子さん

毎月5日を「連合滋賀の日」に設定

連合滋賀は、第12回定期大会において、すべての労働者の結集に向けた取り組みの中で、「連合滋賀の日」の設定について確認をしました。連合滋賀組織拡大中期目標「8万連合滋賀」にむけた運動の推進と地域協議会との連携を強化し、組織拡大一斉行動をはじめとした取り組みの一翼を担うとともに定期的な街頭行動を行い、連合や労働組合の役割を訴え、知名度の向上を図っていきます。

今後、毎月5日を基軸に、各地域協議会を持ち回り、駅頭等で街頭行動を行い、連合滋賀の組織拡大、政策・制度等をアピールしていきます。

連合滋賀第1区地域協議会をスタートに「連合滋賀の日」の街頭行動を5月7日、JR大津駅前において実施しました。

街頭行動では、山田清連合滋賀会長、藤川長隆第1区地協議長、連合議員団からは、成田政隆県会議員、草川肇大津市議会議員がマイクアピールを行いました。

山田会長からは、連合が掲げる「働く者を軸とする安心社会」の実現に向けて組合員だけでなく、国民全体すべての働く人のために活動することが重要であり、非正規労働者の労働条件の改善、組織化を図って



いくことが連合滋賀の最重要課題であると訴えました。

藤川議長からは、地域に根差した活動を通じて、労働組合の存在をアピールし、連合の政策・制度の実現を図り、市民とともに安心なまちづくりをしていくと力強い表明をされました。

また、成田県議会議員、草川市議会議員からは、県・市議会の報告と連合滋賀のはたらく仲間や市民の声を県政や市政に反映させていくと訴えました。



身近なところから できるところから 「連合エコライフ21」に取り組もう

2012年6月1日から2013年5月31日まで「連合エコライフ21」を展開します。

- 1. 地球環境保全に向けた取り組み**
「環境にやさしい10の生活」を継続し、より幅広い領域で環境に対する意識啓発を促し、個々の実践に向けた啓発運動を推進しましょう。
- 2. 電力需給対策に関する取り組み**
夏期・冬期の電力需要期における全国的な電力供給不足が懸念されるなか、生活と産業に及ぼす停電を回避するために、電力需給対策に関する啓発運動を推進しましょう。

ピークカットアクション21

電力不足を乗り切る21のワザ

連合が提案する「ピークカットアクション21」で節電に取り組み、生活習慣の見直しにつなげていきましょう！

- ・待機電力を削減
- ・主電源をオフにする
- ・コメントを消しておく



エアコン



冷蔵庫



照明



テレビ



消費電力の約3割を占める家庭の節電が求められているのじゃ！

取り組み効果も「環境家計簿」で「見える化」しよう！詳しくはエコライフ21Webサイトへ！

連合エコライフ21

<http://www.rengo.org/>

エコライフ21

検索



男女平等標語「区別なく個性が光る 素敵な社会 オムロン労働組合草津支部 小森 実幸さん